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A CURA DO SERVO DE UM 

CENTURIÃO EM CAFARNAUM

Ensinar aos juvenis que precisamos ter uma fé 
extravagante. 
Precisamos acreditar no poder de Jesus. 
Ensinar sobre autoridade, Jesus tem toda a 
autoridade e Ele dá autoridade àqueles que Ele 
chama.
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o louvor de hoje!

O evangelho de João, capítulo 21 verso 25, declara 
que, se todos os milagres que Jesus operou fossem 
escritos, ele diz: “[...] penso que nem mesmo no mundo 
inteiro haveria espaço suficiente para os livros que seriam 
escritos.”, mas ele diz: “Estes, porém, foram escritos para 
que creiais que Jesus é o Cristo, o Filho de Deus, e para 
que, crendo, tenhais vida em seu nome (João20:31)”

O que João está dizendo é que houve uma seleção dos 
muitos, dos incontáveis milagres de Jesus e o Espírito 
Santo, movendo aqueles que ele inspirou para escrever os 
evangelhos (Mateus, Marcos, Lucas e João) ele trouxe 
uma seleção daquilo que, de principal, Deus queria 
comunicar. 

 Entre esses muitos milagres, há um relato, nos 
evangelhos de Mateus 8:5-13 e Lucas 7:1-10, que fala a 
respeito da cura do servo de um centurião. Ele era um 
militar, alguém com uma posição no exército romano "um 
centurião se aproximou dele implorando: Senhor, o meu 
servo está na minha casa, de cama, paralítico, sofrendo 
horrivelmente. Jesus lhe disse: Eu vou curá-lo. Mas o 
centurião respondeu: Senhor, não sou digno de recebê-lo 
em minha casa; apenas mande com uma palavra e o meu 
servo será curado [...]  Ao ouvir, isso Jesus ficou admirado 
e disse aos que o acompanhavam: Em verdade lhes digo 
que nem mesmo em Israel encontrei fé como essa”.

Outras traduções dizem “tamanha fé”, aqui a intenção é 
falar de uma grande fé, porque esse homem não era um 
judeu e apesar de não ser do povo de Israel, que tinha, 
uma história de fé sendo transmitida, já há muito tempo de 
ensinos a respeito de quem é Deus, da palavra de Deus, 
de relacionamentos com Deus, de milagres de Deus, 
Jesus está dizendo no meio do povo de quem deveria 
esperar uma fé tão grande, eu não encontrei e nesse de 
fora encontrei algo superior, uma fé muito maior.

Em outras palavras, Jesus está apresentando o maior 
tipo de fé que ele havia encontrado nos seus dias. E é 
importante eu e você entendermos isso, porque a palavra 
de Deus, quando nos fala a respeito de fé, tanto vai 
apresentar uma fé pequena, como uma grande fé.

De alguma forma, no mundo espiritual, ela se torna 
mensurável. Pois em alguns momentos Jesus repreendeu 
a pequena fé de alguns; e elogiou a grande fé de outros. 
Quando nos convertemos, Romanos 12:3 diz que Deus 
repartiu com cada um de nós uma medida de fé, mas essa 
pequena fé pode crescer. O apóstolo Paulo diz, em 1º 
Coríntios 13, quando está destacando o amor: “ainda que 
eu tivesse tamanha fé a ponto de mover os montes”.

Qual é o tipo de fé que provocou em Jesus admiração? 
Que certamente o agradou? Porque se entendermos isso, 
eu e você também poderemos exercer o mesmo tipo de fé 
e produzir a mesma admiração no Senhor Jesus.

 

OS MILAGRES DE JESUS

OBJETIVO DA AULA

TEMA DO MÊS

LIÇÃO 1

Mateus 8:5-13

Entrando Jesus em Cafarnaum, dirigiu-se a ele um 
centurião, pedindo-lhe ajuda. E disse: "Senhor, meu 
servo está em casa, paralítico, em terrível 
sofrimento". Jesus lhe disse: "Eu irei curá-lo". 
Respondeu o centurião: "Senhor, não mereço 
receber-te debaixo do meu teto. Mas dize apenas 
uma palavra, e o meu servo será curado. Pois eu 
também sou homem sujeito à autoridade, com 
soldados sob o meu comando. Digo a um: ‘Vá’, e ele 
vai; e a outro: ‘Venha’, e ele vem. Digo a meu servo: 
‘Faça isto’, e ele faz". Ao ouvir isso, Jesus admirou-
se e disse aos que o seguiam: "Digo-lhes a verdade: 
Não encontrei em Israel ninguém com tamanha fé. 
Eu lhes digo que muitos virão do Oriente e do 
Ocidente, e se sentarão à mesa com Abraão, Isaque 
e Jacó no Reino dos céus. Mas os súditos do Reino 
serão lançados para fora, nas trevas, onde haverá 
choro e ranger de dentes". Então Jesus disse ao 
centurião: "Vá! Como você creu, assim lhe 
acontecerá! " Na mesma hora o seu servo foi curado.

https://www.youtube.com/watch?v=ylkXqz3uJLg


Em outras palavra o centurião estava dizendo “Eu 
reconheço a sua autoridade, eu reconheço o poder da 
sua palavra. Diga uma palavra e o mundo espiritual 
vai se ajustar ao comando da sua voz.”

E é impressionante a fé que esse homem 
demonstra. Até porque, Deus criou todas as coisas 
pelo poder da sua palavra. Hebreus 1:3 diz que ele 
ainda sustenta todas as coisas pelo poder da sua 
palavra. Em outras palavras, podemos dizer que a fé 
desse homem foi, pura e simplesmente, colocada nas 
palavras de Jesus. 

A melhor definição de fé está em Hebreus 11.1 “A 
fé é a certeza de coisas que se esperam, a convicção 
de fatos que não se veem.” em 2 Coríntios 5:7 Paulo 
diz: “Visto que andamos por fé e não por vista”, no 
entanto, alguns precisam tocar, precisam sentir, ou 
precisam ver para conseguir acreditar. O Senhor 
Jesus diz em João 20:29 ‘‘Bem-aventurados os que 
não viram e creram’’.

A fé do centurião Romano é bem diferente da fé 
inicial de um outro militar do exercito Sírio, o capitão 
Naamã, ele já não tinha o mesmo entendimento pois 
ele diz ‘‘Eu estava certo de que ele sairia para 
receber-me, invocaria de pé o nome do Senhor seu 
Deus, moveria a mão sobre o lugar afetado e me 
curaria da lepra’’. A fé que agrada a Deus não é refém 
dessas coisas exteriores.

É importante  que entendamos que não 
precisamos de nada além da palavra do Senhor 
Jesus. A palavra de Deus é digna de confiança!

Quando tivermos um posicionamento de entender 
que não há nada mais sério, não há nada mais 
respaldado por Deus do que a sua própria palavra, 
não existe nada mais exaltado por Deus do que a sua 
palavra ... Salmos 138:2 diz que Deus exaltou acima 
de todas as coisas o seu nome e a sua palavra.

A palavra de Deus é a expressão do seu caráter, 
de um Deus que não pode mentir, de um Deus que 
sempre é fiel, que nunca será infiel, mesmo que nós 
sejamos, de um Deus que tem um posicionamento a 
ponto de repetidas vezes dizer que aquilo que saiu da 
sua boca vai se cumprir, que vela sobre a sua palavra 
para que ela se cumpra, que ela não voltará vazia 
(Isaías 55:11).

Quando entendemos o que o próprio Jesus disse: 
“Passarão os céus e a terra mas a minha palavra não 
há de passar”, nós começamos a ter uma 
compreensão de que a palavra dele é digna de 
confiança.

O maior tipo de fé, aquele de mais elevado nível da 
expressão da nossa fé, quando olhamos para a palavra de 
Deus e dizemos: “isso é tudo que nós precisamos, eu não 
preciso ver, eu não preciso apalpar, eu vou me mover por 
aquilo que Deus diz" e quando nós começamos a nos 
mover nesse nível, não apenas veremos os resultados de 
uma fé que leva a sério a palavra de Deus mas nossa fé 
se rá  hon rada  pe lo  p róp r i o  Deus ,  es ta remos 
testemunhando o caráter de Deus.

A fé se apóia no caráter de Deus, no fato de que ele está 
acima de qualquer suspeita. Por exemplo, é a palavra de 
Deus diz, em 1º João, 5:10, que aquele que não dá crédito a 
Deus, aquele que não crê em Deus, faz de Deus um 
mentiroso. Se alguém olha para uma promessa e diz: “Não 
creio”, está dizendo: "Então Deus é mentiroso, ele não 
sustenta o que ele diz, ele não vai fazer aquilo que ele 
disse." Agora, quando reconhecemos o caráter de um Deus 
que não pode mentir e passamos a levar a sério a palavra 
de Deus, isso fará toda a diferença.

Nós gostamos de dizer que Pedro andou sobre as 
águas, mas a verdade é que ele andou sobre a palavra que 
o Senhor Jesus liberou. Numa outra ocasião, na pesca que 
chamamos de milagrosa, depois de tentativas frustrantes, 
fracassadas, o Senhor aparece e diz: “Lança as redes para 
o lado do barco” e Pedro diz: “Sobre a tua palavra lançarei 
as redes.” O que ele está dizendo? “As circunstâncias não 
apoiam isso, não favorecem isso, mas porque o Senhor 
falou eu vou me mover na sua palavra”. O resultado foi uma 
pesca milagrosa.

Nós precisamos entender que a responsabilidade do 
crente de ler a bíblia, dia após dia, não é apenas para 
conhecer a doutrina e o nosso código de crenças, é para 
que a gente possa, de fato, encher o nosso coração com a 
convicção daquilo que Deus tem dito. A própria palavra de 
Deus alimenta a nossa fé, e a fé que se apoia na palavra 
está dizendo: “Eu não preciso mais nada além disso” é o 
maior tipo de fé, é aquela que causa admiração no próprio 
Senhor Jesus. O livro de Hebreus diz: “Sem fé é impossível 
agradar a Deus”.

Que possamos decidir mergulhar na palavra, 
intensificar o nosso relacionamento com ela e viver esse 
mais alto nível de fé, o maior tipo de fé, aquela que o 
agrada.
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c Salmos 29 e 30
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Salmos 31 e 32
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Desenvolva o comportamento esperado com base na lição de hoje:


